
Aos dezoito dias de janeiro de dois mil e doze, às dezesseis horas, sob a presidência da 1 
Professora Regina Célia Paula Leal Toledo , Diretora do Instituto de Computação, reuniram-se 2 
na sala 350-A - Sala de Seminários do Instituto de Computação, os Professores Alexandre 3 
Plastino de Carvalho , Célio Vinícius Neves de Albuquerque, Debora Christi na Muchaluat 4 
Saade, Eugene Francis Vinod Rebello, Igor Monteiro Moraes , José Henrique Carneiro de 5 
Araújo, Maurício Kischinhevsky.  Iniciando, a professora Regina explicou que a reunião tem 6 
como intuito abordar o tema CT-INFRA e devido as férias de diversos professores e a eventual 7 
falta de quorum esta reunião seria feita informalmente. A professora explicou que estava 8 
temerosa quanto a possibilidade do projeto CT-INFRA IC não dar certo pelo fato do Sr. Antônio 9 
Cláudio argumentar a inviabilidade de liberação de recursos para infraestrutura. Continuou 10 
falando que a professora Lúcia esteve em uma reunião ontem pela, Comissão de Avaliação 11 
Institucional,  e o projeto proposto pela computação foi bastante comentado. A Sra. Elisabete 12 
Aiko perguntou se nesse projeto seria necessário a realização de obras, pois nesse caso não 13 
poderia ser feito. A professora Regina comentou que o Sr. Leonardo Rizzo sugeriu a divisão em 14 
pequenos serviços e incluí-los com instalação, desta forma descaracterizaria a execução de 15 
obras. A professora explicou que o prazo encerra-se no próximo dia 31 e o motivo desse  16 
colegiado perdeu um pouco de intensidade devido o projeto ser bem aceito na reunião. 17 
Continuando, a professora Regina explicou sobre o projeto CT-INFRA, disse que se trata da 18 
colocação de um ponto de anel no Novo Prédio do IC, a construção de uma “casa segura” 19 
inclusive com a criação de backup do NTI, com a instalação de piso elevado, controle de 20 
presença e detector de fumaça. Regina informou que diversos diretores deram apoio ao projeto 21 
e que pediria também apoio da Professora Fabiana, Vice-Diretora da Escola de Engenharia. 22 
Prosseguindo, a professora disse que essa reunião estava sendo realizada com intuito também 23 
de levantar sugestões de quem poderia colaborar no projeto, o professor José Henrique sugeriu 24 
que o Professor Michael contribuísse com a parte de redes do projeto, a professora disse que 25 
poderia pedir ajuda ao Professor Michael, mas que o projeto deve ser mais direcionado a 26 
pesquisa e pós-graduação. O professor Célio sugeriu que as câmeras podem ser colocadas em 27 
rede. Seguindo, a professora Regina explicou que o projeto é nosso e o que devemos tentar é 28 
convencer que o queremos terá um impacto positivo para todos, inclusive para o STI. 29 
Necessitamos de uma pessoa que possa escrever isso com auxílio do STI, incluindo a parte de 30 
pesquisa, esse texto tem que incluir os objetivos e justificativas do projeto. Pediu a ajuda dos 31 
professores que trabalham com o tema redes (Igor, Débora ou Célio) para dar um apoio para a 32 
elaboração do texto. A professora Regina questionou sobre quantas pessoas seriam 33 
necessárias para elaborar o projeto até o dia 31 de janeiro.  O professor Célio alegou que não é 34 
algo complexo, é necessário apenas justificar a relevância do projeto. O professor disse que 35 
estará no IC, independente de suas férias, de 2ª a 4ª feira e poderia ajudar. O professor Igor 36 
disse que o Projeto de Telemedicina da professora Débora já serve como uma das justificativas 37 
do projeto. Em seguida, o professor Célio perguntou quem seria o proponente, a Professora 38 
Regina argumentou que a professora Lúcia não poderá assumir essa função por estar 39 
participando da Comissão. Regina disse que o professor Satoru pode ser uma opção, lembrou a 40 
todos também da exigência de ser um professor nível 1. Outra opção levantada foi o Professor 41 
Celso, mas foi argumentado que por ele ter participado da coordenação de outros projetos, 42 
recusaria essa função. Por fim, a professora Regina disse que o Professor Igor poderia ficar 43 
responsável por organizar e convocar as reuniões para desenvolver as questões relativas ao 44 
projeto. A professora Regina, aproveitou a reunião dos professores e passou alguns informes 45 
sobre o andamento das Obras no Novo Prédio IC. Foi falado sobre a intenção do Professor José 46 
Henrique em comunicar o Reitor sobre os problemas que estão acontecendo na obra. A 47 
professora Regina disse que do dia 27 de dezembro até agora estão ocorrendo alguns 48 
problemas, como por exemplo, o supervisor da obra que pediu para deixar a função. O professor 49 
José Henrique falou sobre a preocupação da não entrega da obra pela ATPENG, pois foi falado 50 
ao Sr. Paulo César que existem outras obras executadas por essa empresa que não estão 51 
sendo pagas. Em seguida a professora Regina falou sobre a forma que as Notas Fiscais estão 52 
vindo para serem assinadas, está sendo encaminhado como “mão-de-obra” e “matérias e 53 
equipamentos”, e a descrição que acompanha detalha apenas os gastos com pessoal. Foi 54 
comunicado a FEC e a informação que passaram é que a UFF está fazendo desta maneira em 55 
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todas as obras. O professor José Henrique tomou novamente a palavra e falou que a fase de 56 
conversar acabou, devíamos brigar, pois nem o fiscal da obra e nem a FEC estão fazendo o 57 
seus papéis, as obras estão completando 3 anos e não estamos vendo o trabalho ser feito, disse 58 
que mais de 70% da obra foi paga. O professor perguntou presentes sobre quais atitudes 59 
poderiam ser tomadas e propôs uma atitude, como um documento redigido pelos membros do 60 
colegiado, para ser enviado ao reitor. Regina tomou a palavra e disse que fez um pedido ao Sr. 61 
Paulo César e ao Professor Hermano para que visitassem a obra. O professor Célio propôs que 62 
se até a próxima reunião do colegiado a situação persistisse e não houvesse nenhuma mudança 63 
concreta o colegiado poderia tomar uma atitude mais ríspida. A professora Regina concordou e 64 
complementou dizendo que as obras estão com problemas também na Química e na Biologia. 65 
Continuou argumentando que em uma obra pública não pode haver pagamento antecipado, mas 66 
quando isso estava sendo feito, no início, a obra andava normalmente. A professora Débora 67 
perguntou sobre o prazo para entrega dos prédios, a professora Regina disse que a fiscal  da 68 
obra deveria embasar os prazos dado pela ATPENG e que não haveria possibilidade de 69 
cumprimento do prazo dado que é no final de Janeiro de 2012.  Foi dito que quanto às 70 
especificações das Notas Fiscais onde descreviam os serviços como mão-de-obra e materiais e 71 
equipamentos, o CGU já fez algumas perguntas, mas nunca sobre isso. Sobre essas 72 
indagações sempre foi possível achar uma solução e chegar a um consenso. Regina falou que 73 
nessas Notas Fiscais estão sendo pagos resíduos referentes a execução de obras feitas a 74 
tempos atrás e que pediu para Monique fazer por escrito uma explicação desses 75 
acontecimentos. Foram feitas considerações sobre a instalação dos aparelhos de ar-76 
condicionado no Novo Prédio e foi dito que a FEC irá pedir recursos para UFF, sabendo que a 77 
mesma não o terá e desta forma exigirá da ATPENG a execução do projeto original. Foram 78 
feitas considerações finais sobre a casa de máquinas no novo prédio, onde foi feito uma 79 
abertura na laje para que o maquinário referente aos elevadores passassem do quarto para o 80 
quinto andar e há um temor quanto a possibilidade de sucesso nesse procedimento. Não 81 
havendo mais nenhuma manifestação dos presentes às dezessete horas e quinze minutos foi 82 
encerrada a reunião. 83 
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